

Fünf gute Gründe für junge Leute eine Berufskraftfahrer/-innen-Ausbildung jetzt zu starten ...

1 **Anerkannter Ausbildungsberuf** Zeit zum Erfahren

Berufskraftfahrer/-in ist ein anerkannter Ausbildungsberuf. Die Ausbildung dauert drei Jahre. Praktisch ausgebildet wird im Betrieb. Die Theorie wird in der Berufsschule, der Führerschein in der Fahrschule erworben.

2 **Profis am Steuer** Gelernt ist gelernt

Berufskraftfahrer/-innen-Auszubildende erwerben ihren Führerschein Klasse B schon mit 17 Jahren. Den Führerschein Klasse CE gibt es mit 18 Jahren. Und den zahlt der Ausbildungsbetrieb. Berufskraftfahrer/-innen führen ihr Fahrzeug sicher und wirtschaftlich. Sie verhalten sich umsichtig gegenüber den anderen Verkehrsteilnehmern. Mit Abschluss der Ausbildung sind sie die Pros am Steuer. Sie haben es gelernt!

3 **Lkw-Fahrer/Fahrerinnen mit Köpfchen** Gewusst wie

Berufskraftfahrer/-innen können mehr als nur fahren. Sie interessieren sich für die Technik rund um den Lkw. Sie planen Fahrten, führen Abrechnungen durch, nutzen moderne Informations- und Kommunikationstechniken. Konflikte lösen sie meisterlich. Berufskraftfahrer/-innen wissen mit Menschen, Fahrzeug und Ladung verantwortlich umzugehen.

4 **Ausbildung mit Zukunft** Sicherer Arbeitsplatz

Berufskraftfahrer/-innen erledigen jeden Transportauftrag professionell. Solange sie fahren, geht es allen gut. Denn sie bringen alles dorthin, wo Menschen wohnen, einkaufen und arbeiten. Sie werden gebraucht. Auch in Zukunft. Dieser Arbeitsplatz ist sicher!

5 **Spaß am Profi-Fahren?** Spaß am Beruf

Dann werden Sie Berufskraftfahrer/-in. Ihr Arbeitsplatz ist der Lkw. Sie sind qualifiziert und haben gute Chancen auf dem Arbeitsmarkt.

**Starten Sie jetzt mit der Ausbildung
... denn ohne gute Fahrer stehen Lkw bald still!**